

# 極東開発、豪社を買収

ミキサー・トラ  
ック販売

極東開発工業は24  
日、豪州販売代理店の  
インポートマシンナリー  
アンドエクイップメン

ト（クイーンズランド）の部品供給拠点として  
州、IMAEAの発行済み株式90%を取得

し販売したと発表した。極東開発は中国・昆  
明市に拠点を設けた。極東開発が豪州と  
オセアニアに拠点を設けるのは初めて。現地  
で需要の堅調なミキサ

ートラックの販売を伸ばす。日本から豪州に  
輸出している中小型リヤダンプトラックなど  
の代理店契約を結んだ。IMAEAは23年6月期の売上高を420万豪ドル（約4億円）と見込んでいる。

IMAEA



いる。ほかにコンクリートポンプ車やトラック用荷物昇降機などの販売も一段と伸ばすため、子会社化を決めた。IMAEA（基盤開発）の販売も一段と伸ばすため、子会社化を決めた。背景に、ミキサー・トラックの販売を増やして

いる。IMAEAが輸入しトラックに架装している。建設投資や社会インフラ（基盤開発）を

年にIMAEAと豪州での代理店契約を結んだ。IMAEAは23年6月期の売上高を420万豪ドル（約4億円）と見込んでいる。